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Mainz, 26.09.2024 

 
Anfrage ____/2024 zur Sitzung am 09.10.2024 

 
Taunusstraße (CDU) 

Aktuell laufen die Planungen für den zweiten Bauabschnitt der Rheinufergestaltung. In 
diesem Zusammenhang stellen sich verschiedene Fragen zu den Stellplätzen in dem 
betroffenen Bereich.   

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 
1. Ist weiterhin geplant, die Taunusstraße zukünftig komplett als Fahrradstraße 
auszuweisen?   
2. Bleiben die Stellplätze in der Taunusstraße auf der Rheinseite in 
unveränderter Zahl erhalten? Falls Nein, welche Reduktion ist geplant?  
3. Dienen die Stellflächen auf dem Gelände der Stadtwerke AG zwischen 
Caponniere und Zollhafen dem vorgeschriebenen Nachweis von Stellplätzen? 

a. Falls ja, wo werden diese Stellplätze im Falle einer Begrünung dieses 
Areals künftig nachgewiesen?   

4. Wie wird sich die Anzahl der Stellplätze im Zuge der Maßnahmen der 
Rheinufergestaltung im Bereich der Mainzer Neustadt verändern? Bitte 
aufgliedern nach stromaufwärts und stromabwärts vom Bereich der Caponniere.  

 
 

 
Ludwig Holle   Karsten Lange       
Fraktionsvorsitzender Stadtrat     
 

1441


